

l'actualités

Focus sur les hydrocarbures et la formation par le Snefccca et l'AFF

Le Snefccca et l'AFF ont organisé pour la première fois une réunion commune mercredi 21 novembre 2018 au Pavillon de l'Eau à Paris. Les deux organisations ont notamment abordé deux sujets d'importance : les hydrocarbures et la formation. Jean-Luc Carré, président national du Snefccca, est tout d'abord revenu sur la future taxation des fluides frigorigènes à hauteur de 15€ par tonne équivalent CO₂ d'ici 2021. Jacques Guilpart, directeur MF Conseil, a entamé une réflexion sur les hydrocarbures et Christian Le Gousse d'Epta France a soulevé le problème des installations et de la maintenance. David Liopé (Rpf Formation) est intervenu pour sensibiliser les professionnels présents aux fluides frigorigènes naturels qui nécessitent une qualification spécifique.